

Jugendlichen eine Stimme geben - wir suchen DICH!

In Ergänzungen möchten wir Kinder und Jugendliche bei Planungen und Vorhaben, die ihre Interessen berühren, gerne beteiligen. Dafür gibt es ganz unterschiedliche Möglichkeiten der Beteiligung:

Kinder und Jugendliche können

- die monatliche Jugendsprechstunde der Ortsvorsteherin nutzen um ihre Anliegen vorzubringen,
- sich jederzeit an Ortschaftsrätinnen und Ortschaftsräte wenden,
- die Bürgerfragestunde des Ortschaftsrates nutzen (Termine: 14.07., 22.09., 13.10., ...),
- sich über das Jugendbüro mit ihren Interessen und Fragen einbringen (Madeleine Fleig/ mobil 0171 3154192),
- Verantwortung im Jugendhaus oder „Treffe“ übernehmen,
- sich in Vereinen und Organisationen in Jugendausschüssen engagieren,
- sich in einer Gruppe wie z. B. der Initiative Pumptrack beteiligen und mitreden,
- ...
 - als beratende „Sachkundige“ in den Jugendausschuss des Ortschaftsrates bestellt werden.



Gerade hierzu suchen wir nun interessierte, motivierte Jugendliche, die wir bei bestimmten Themen, die Kinder und Jugendliche direkt betreffen, in unser Gremium einladen dürfen.

Bitte melde dich bei uns, wenn du dich für das Geschehen in unserer Gemeinde interessierst, wenn du gerne mitredest, Ideen hast und mitwirken möchtest. Der zeitliche Aufwand ist überschaubar und flexibel. Wir freuen uns auf deine Mail.

Der Jugendausschuss des Ortschaftsrates: C. Ziegler-Wegner, Christina Renz, Alexander Nisch, Oliver Künnert

cornelia.zieglerwegner@web.de, familierenz@gmx.net, alexander.nisch@t-online.de, okuenne89@gmail.com